
KD’in Heinze verwies auf die ausführliche Vorlage zum Antrag, die aus den drei Zuständigkeitsbereichen 
Schulaufsicht, Straßenverkehrsamt und Kreispolizeibehörde je einen Bericht zum Thema enthalte. Für 
weitergehende Fragen stehe die Verwaltung zur Verfügung.  
 
Abg. Tendler erklärte für die Antrag stellende Fraktion fest, dass die vorliegende Vorlage den Sachverhalt 
umfassend dargelegt habe. Weitergehende Fragen ergäben sich nicht. 
 
Abg. Thiel und SkB Becker-Steinhauer erklärten ebenfalls ihre Zufriedenheit mit den Ausführungen der 
Vorlage. 
 
Abg. Frohnhöfer bestätigte dies und zeigte sich darüber hinaus erfreut, dass die von der Kreispolizeibe-
hörde angebotene Unterstützung zur Verkehrserziehung auch für die Sekundarstufen I und II verstärkt 
angenommen werde.  
 
Ohne weitere Wortmeldungen wurde die Vorlage zur Kenntnis genommen.  


